

若草

校訓



自立・創造

平成27年5月26日

尼崎市立若草中学校
学校だより（第5号）

[http://www.ama-net.ed.jp/
school/J07/index.html](http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/index.html)

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

校長 北垣 裕之

素晴らしい思い出修学旅行



スローガン『Best of Wakakusa ～100人の絆～』

若草中学校最後の年にふさわしい修学旅行にしよう！

《5月20日(水)～5月22日(金)》

3年生の修学旅行富士山～東京方面に行ってきました。1日目は、朝早く3台のバスに乗り富士山青木ヶ原樹海まで行き班ごとで洞窟樹海を探検し、大自然のすごさ・生命力を感じました。2日目は、東京ディズニーランドで班別行動、ディズニーのキャストの「おもてなし」「気配り」を学びました。3日目は、東京、国会議事堂・東京スカイツリー・浅草と見学してきました。

今回の修学旅行は、浅草見学というプラスアルファができ、怪我や病気もなくみんな元気で無事に帰ってくることができました。生徒全員が自覚を持って行動したからだと思います。良かったです。

修学旅行で実体験し感じた事・学んだこと（良かった事・ダメだった事）を今後の学校生活に活かしてください。若草中学校最後の3年生として、今後の学校生活・家庭生活・学校行事に向けて、しっかりと目標を立て、それに向けて各自が責任を果たし仲間のことを思いやり、3年生全員にとってこの1年が充実した素晴らしいものになる

ようにしていきましょう。最後に**“信は万物の基をなす”**忘れ無い事



生徒会

スローガン

“未来につなぐ若草最後の1ページ”

平成27年度若草中学校の最後のスローガンが決まりました。今年度で最後になりますが、“若草中の歴史上最高の1年にしたい、そして生徒一人一人に明るい未来が訪れますように”という思いでこのスローガンに決定しました。生徒全員が、充実した1年を過ごして欲しいと思います。

放課後学習開始

若草中学校ホームページでも紹介したように、今年度も5月11日より放課後学習（放課後チャレンジスクール）が始まりました。尼崎市教育委員会の学力向上クリエイト事業で先生方とリーダー（教員経験者）とチューター（大学生）が各自で学習している生徒のアドバイスをします。学習習慣をつけ、各自の目標にあった学力向上を目指します。

今年度中心で教えていただく先生は、学力向上クリエイトの学習補助で授業に入っている押見 かおり 先生です。各自の目標を持ち頑張る生徒を支援していきます。日頃の1時間1時間の授業を大切にしながら、学力を付けるためにも毎日の学習習慣をつけていきましょう。いつでも申し込みをすれば参加できますので、申し込みをしてください。



オープンスクール PTA総会

5月15日（金）

平成27年度最初のオープンスクールに保護者や地域の方々朝早くから参観をしていただきありがとうございました。今後とも学校での子ども達の様子を見て応援していただきますようよろしくお願い致します。また、授業参観の後にはPTA総会が行われました。総会で決まったことに従いPTA活動を進めていきますので、今後ともご協力よろしくお願い致します。

次のオープンスクールは、6月13日（土）の若草中学校で最後の体育大会です。教室の授業とは違った子ども達の頑張っている姿を見ることができると思いますのでたくさんの保護者・地域の方々のご来校をお待ちしています。



